

Lettre ouverte

MENTEZ, MENTEZ, IL EN RESTERA TOUJOURS QUELQUE CHOSE ! (Beaumarchais)

Certains ont cru bon de mener une campagne sur des bases malsaines ; mensonges, calomnies, suspicions, étaient leur pain quotidien.

Par votre vote du premier tour, en portant en tête la liste « ENSEMBLE POUR BARISIS » conduite par Monsieur Didier LEMEE, vous avez rejeté ces façons de faire.

Je ne suis pas candidat et ne le serais pas, comme les mêmes le laissaient supposer par des écrits mensongers.

Mon attachement à Barisis, tout ce que je dois à mon village, fait que je ne peux rester indifférent à son avenir. Mon engagement en témoigne. Je continuerai à participer aux activités associatives pour partager.

Tous les conseillers savaient que la carte communale était dépassée depuis plus de 20 ans. La remplacer était une nécessité. Aujourd'hui, c'est fait par le Plan Local d'Urbanisme. Ce P.L.U. permettra un suivi attentif au développement des constructions d'habitations, d'exploitations, de réseaux, à Barisis.

Alors pourquoi tant d'acharnement ? L'intérêt privé prendrait-il le pas sur l'intérêt collectif ?

A VOULOIR FAIRE LA ROUE, LE PAON SE DECOUVRE LE DERRIERE !

Barisiennes, Barisiens, mon soutien à la liste de Monsieur Didier LEMEE est motivé par la participation des candidats à la vie associative et surtout à leur état d'esprit : aller vers les autres pour plus d'échanges, d'écoute, de contacts, facteurs de compréhension entre habitant et élu. Nous en avons grand besoin.

Leur engagement d'aujourd'hui est garant de la réussite de demain.

Le programme de la liste « ENSEMBLE POUR BARISIS » correspond à mes attentes concernant l'assainissement, la rénovation du cimetière, la sécurité notamment routière dans le village, le maintien et l'amélioration du patrimoine communal.

Je profite de cet écrit pour poser trois questions, contenant mon amertume :

Qu'est devenu le Foyer Rural ? Qui est coupable de son déclin ? Et Pourquoi ?

J'aime Barisis, j'y suis attaché, c'est mon enfance avec mes grands parents, aujourd'hui avec ma famille. J'y ai trouvé le bonheur. C'est ma vie. Je vous la souhaite.

Monsieur Didier LEMEE est breton dit-on. Dans cette tempête, c'est rassurant d'avoir, à la barre, un homme qui sache tenir le cap.

VOTER LA LISTE ENTIERE, c'est lui donner les moyens pour travailler à l'intérêt du village dans l'union.

Domínique SERIN